

Ressort: Technik

Youtube will "Maß aller Dinge in Technologie" bleiben

San Bruno, 02.04.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Youtube-Chefin Susan Wojcicki will "das Maß aller Dinge in der Technologie bleiben". Es sei wichtig gewesen, "in Videos für mobile Geräte zu investieren, sonst wärst du weg vom Fenster gewesen", sagte sie der "Bild am Sonntag".

Heute gelte der Fokus 360-Grad-Videos und 3D-Videos, zudem sammele man Erfahrungen mit virtueller Realität. "Außerdem fokussieren wir uns auf Tools für unsere Künstler, damit sie eigene Communities bilden können." Ihr aktuelles Lieblingsvideo sei der Vier-Minuten-Clip "Do what you can't". Dieser sei eine "brillant erzählte Geschichte" und "eine wunderschöne Hommage an unsere Filmer, die einfach das drehen, von dem andere sagen, es geht nicht".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-87460/youtube-will-mass-aller-dinge-in-technologie-bleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619